



SOSTIENE RUBÉN MOREIRA

Oposición alerta de “gran fraude” si votación para el PJJ se hace por internet



Rechazo. Rubén Moreira, coordinador de los diputados del PRI, ayer.

La desarticulación del Poder Judicial, el mayor riesgo para la nación: PRI y PAN

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

El mayor daño a la nación provocado por Morena y sus aliados será el fracaso de la reforma judicial, porque “no hay tiempo ni dinero para hacer esta elección”, advirtió el coordinador de los diputados pri-

istas, Rubén Moreira, quien alertó que el oficialismo “está pensando en otra barbaridad, como que la votación sea por internet, un gran fraude con sus granjas de (bots para) elecciones, o por tómbola para decidir ellos quiénes son los elegidos y controlar este país”.

Prueba de ello, dijo el legislador en entrevista con EL FINANCIERO, es que “ahora se habla de centros de votación; es decir, agrupar secciones e instalar un solo centro para emitir el voto. Entonces, por ejemplo, ponen en la cabecera municipal

de Cuatro Ciénegas, Coahuila, la casilla, pero el problema es que este municipio cuenta con 29 ejidos a muchos kilómetros de distancia”.

El priista aseguró que “todo el andamiaje jurídico y los procesos judiciales en la República están en el desconcierto, nadie sabe lo que va a pasar”.

Criticó que “cerramos el año con la destrucción de instituciones, con el fracaso de los proyectos sexenales del gobierno anterior y, sobre todo, lo más grave, con una farsa electoral para elegir al Poder Judicial, lo que representa un gran retroceso y riesgo para el país”, que, si no hacemos algo, “va hacia una dictadura”.

La coordinadora de los diputados del PAN, Noemí Luna, estimó que la “desarticulación” y “destrucción” del Poder Judicial es “el mayor riesgo para la nación”, ya que ésta y otras reformas ordenadas y hechas “a capricho, sin estudio ni cuidados” ponen al país “a la deriva” y “sin un Estado de derecho”.

Para Luna, “en Morena hay sólo un discurso de demagogia, porque no le interesa en realidad la justicia, la paz, la seguridad pública, la transparencia de su gobierno, los trabajadores, los campesinos, la educación, la salud, nada. Ya se vio en el presupuesto de 2025”.

La panista remarcó que “su único interés es mantener el poder como sea, a cualquier costo, controlar todo, es su obsesión, no tener oposición, no tener contrapesos ni nada”.

Indicó que, “para cerrar el año Morena se va contra los trabajadores, con una supuesta reforma al Infonavit dizque para ayudarlos”, cuando en realidad “los cambios a la ley propuestos representarán para los trabajadores un grave daño patrimonial al perder sus ahorros para la adquisición de una vivienda digna”.

“No hay tiempo ni dinero para hacer esta elección (judicial)”

RUBÉN MOREIRA Líder del PRI en San Lázaro